

رسوم خدمات التمويل التجاري لمصرف عجمان

الخدمة	رسوم الخدمة الجديدة المطبقة
رسوم الخدمة الجديدة المطبقة	
رسوم إصدار اعتماد مستندي	0.15% للشهر الواحد من قيمة الاعتماد (بحد أدنى لا يقل عن ثلاثة أشهر) أو 350 درهماً إماراتياً أيهما أكبر ملحوظة: تُضاف رسوم الخدمة على قيمة الاعتماد المستندي شاملة نسبة التحمل أي مبلغ الاعتماد المستندي + نسبة التحمل إذا كانت صلاحية الاعتماد المستندي تتجاوز ثلاثة أشهر، فسيستمر على أساس شهري حتى تاريخ انتهاء صلاحيته. الأيام الإضافية تقرب إلى شهر.
الرسوم الإضافية لخطاب الاعتماد المستندي طويل الأجل غير القياسي	رسوم خدمة ثابتة بقيمة 250 درهم إماراتي لكل معاملة
رسوم تعديل الاعتمادات المستندية	تعديلات الاعتمادات المستندية: في حال شملت التعديلات زيادة في قيمة الاعتماد أو تمديد تاريخ انتهائه لما بعد الأشهر الثلاثة الأولى، أو كلاهما، فستطبق رسوم الخدمة على التعديل وفقاً للرسوم المطبقة على إصدار الاعتماد المستندي. إذا كان تمديد الاعتماد المستندي ضمن فترة الخدمة التي تم فرض رسومها مسبقاً، يُطبق رسم ثابت بقيمة 250 درهماً إماراتياً بدلاً من ذلك.
تعديل الاعتماد المستندي (باستثناء القيمة أو تاريخ الانتهاء)	250 درهم إماراتي عن كل تعديل
أنواع خاصة من الاعتمادات المستندية	
إصدار اعتماد مستندي متجدد/ دوار	0.15% للشهر الواحد من قيمة الاعتماد (بحد أدنى بما لا يقل عن ثلاثة أشهر) أو 500 درهماً إماراتياً أيهما أكبر يُطبق رسم ثابت بقيمة 200 درهم إماراتي لكل عملية تداول وإعادة التنفيع.
اعتمادات مستندية مقابلة لاعتمادات أخرى	تطبق نفس الرسوم الخاصة بإصدار الاعتماد المستندي (بحد أدنى 500 درهم إماراتي)
رسوم الإدارة والإرسال - لجميع أنواع الاعتمادات المستندية وما يطرأ عليها من تعديلات	
الإخطار بإصدار الاعتماد المستندي عبر السويفت	300.00 درهم إماراتي لكل معاملة
الاعتماد المستندي المرسل عبر البريد الإلكتروني (لكل خدمة)	200 درهم إماراتي داخل الإمارات العربية المتحدة و350 درهم إماراتي خارجها
رسوم إلغاء الاعتماد المستندي	250 درهم إماراتي تُطبق رسوم الخدمة هذه حصراً عند بدء مقدم الطلب/ عميلنا في عملية الإلغاء
تقديم الوثائق بموجب الاعتمادات المستندية	
رسوم القبول للدفع المؤجل	0.15% للشهر الواحد أو جزء منه على مبلغ السحب (قيمة المستند) من تاريخ تسجيل القبول حتى تاريخ الاستحقاق، بحد أدنى 250 درهماً إماراتياً
رسوم إدارة أو تداول مستندات الاعتماد المستندي للاستيراد	رسوم خدمة ثابتة بنسبة 0.125% من قيمة الفاتورة بحد أدنى 200 درهم إماراتي
رسوم المستندات غير المطابقة	رسوم خدمة ثابتة قدرها 100 دولار أمريكي أو ما يعادلها لكل مجموعة من المستندات غير المطابقة. دائماً ما يتحملها المستفيد وتخصم من عوائد المستند، ما لم ينص على خلاف ذلك في الاعتماد المستندي.
تقديم مستندات تزيد قيمتها عن قيمة الاعتماد المستندي	رسوم خدمة ثابتة بنسبة 0.15% على المبلغ الزائد. يتحملها المستفيد وتخصم من العوائد في حال عدم تحملها من قبل مقدم الطلب، وذلك بحد أدنى 200 درهم إماراتي.
تقديم المستندات بعد انتهاء صلاحية الاعتماد المستندي/ بموجب اعتماد مستندي منتهي الصلاحية.	تُطبق رسوم الخدمة بنفس سعر رسوم إصدار الاعتماد المستندي، ولكن فقط على قيمة المستند، وذلك بعد انتهاء فترة الرسوم المطبقة وحتى تاريخ استلام المستندات من قبلنا. (بالنسبة للاعتماد المستندي الأجل، تُطبق رسوم خدمة قبول إضافية). بحد أدنى 200 درهم إماراتي
ضمان الشحن/ أمر التسليم	
إصدار ضمان الشحن/ أمر التسليم بموجب اعتماد مستندي (أو التحصيل المستندي)	0.15% من قيمة الفاتورة على الضمانات الملغاة في غضون شهر واحد (بحد أدنى 200 درهم إماراتي). بعد ذلك تصبح النسبة 0.125% شهرياً عن كل شهر إضافي يظل فيه الضمان مستحقاً، بحد أدنى 200 درهم إماراتي.
اعتماد مستندي للتصدير	
عمولة الإخطار الأولي للاعتماد المستندي	يُحصل رسم ثابت بقيمة 100 درهم إماراتي من البنك المصدر للاعتماد ما لم يتحملها المستفيد.
عمولة التبليغ بالاعتماد المستندي أو التعديل لعملاء مصرف عجمان	200 درهم إماراتي لكل إخطار باعتماد مستندي أو التعديل لعملاء المصرف
التبليغ بالاعتماد المستندي أو التعديل لغير عملاء مصرف عجمان	300 درهم إماراتي لكل إخطار باعتماد مستندي أو التعديل لغير عملاء المصرف
عمولة تعزيز الاعتماد المستندي، تخضع لموافقة المصرف	يتم تعزيز الاعتمادات المستندية بناءً على تقييم مخاطر البنك أو الدولة، وكذا تحصيل الرسوم مقدماً على القيمة الاسمية للاعتماد المستندي حتى تاريخ انتهاء صلاحيته أو استحقاق الفاتورة (أيهما أطول)، وذلك بحد أدنى 0.20% سنوياً لفترة ربع سنوية أو 500 درهم إماراتي، أيهما أعلى.
تحويل الاعتماد المستندي دون أي تعديل أو تغيير في الشروط والأحكام.	0.15% من قيمة الاعتماد المستندي، بحد أدنى 500 درهم إماراتي
تحويل الاعتماد المستندي مع التعديلات أو التغييرات في الشروط والأحكام.	0.25% من قيمة الاعتماد المستندي، بحد أدنى 1000 درهم إماراتي
تعديل رسوم الإخطار بموجب الاعتماد المستندي المحول	رسم ثابت بقيمة 300 درهم إماراتي لكل إخطار
رسوم إدارة المستندات	0.125% رسوم خدمة من قيمة المستند، بحد أدنى 500 درهم إماراتي (أو ما يعادله بعملة المستند)
رسوم عدم المطابقة	رسوم خدمة ثابتة قدرها 100 دولار أمريكي أو ما يعادلها لكل مجموعة من المستندات غير المطابقة. (يتم تحصيلها من الطرف المعني وفقاً لشروط الاعتماد المستندي).

البوالص المستندية الواردة مستحقة التحصيل	
رسوم التبليغ بمستندات التحصيل (لكل تبليغ)	رسوم خدمة ثابتة وقدرها 150 درهم إماراتي (تُحصل عند تقديم مستندات التحصيل)
تعديل تعليمات التحصيل (لكل طلب تعديل)	رسوم ثابت بقيمة 150 درهم إماراتي
رسوم إدارة مستندات التحصيل	0.125% من قيمة المستند، بحد أدنى: 250.00 درهم إماراتي • في حالة "المستندات مقابل الدفع"، تُحصل الرسوم عند سداد قيمة المستندات. • في حالة "المستندات مقابل القبول"، تُحصل الرسوم عند صرف المستندات مقابل القبول.
المستندات المسلمة دون مقابل الدفع (عند التفويض من قبل المُقدّم)	0.125% من قيمة المستند، بحد أدنى 250 درهم إماراتي
المستندات المحولة إلى بنك آخر	0.125% من قيمة المستند، بحد أدنى 300 درهم إماراتي
المستندات المرتجعة دون دفع أو دون قبول (حسب الحدث)	رسوم ثابت بقيمة 400 درهم إماراتي
التبليغ بالقبول لبوالص القبول المستندية	رسوم ثابت بقيمة 150 درهم إماراتي لكل تبليغ
الضمان	يُطبق رسوم خدمة بقيمة 0.125%، للشهر الواحد أو جزء منه لضمان البوالص المقبولة، بحد أدنى ما لا يقل عن ثلاثة أشهر أو 500 درهم إماراتي، أيهما أكبر. 200 درهم إماراتي عن كل بوليصة دون دفع أو دون قبول بعد شهر واحد أو تبليغنا باستلام المستند أو قبوله المسودات المتأخرة السداد لأكثر من شهر.
رسوم حفظ البوالص دون دفع	
البوالص المستندية الصادرة مستحقة التحصيل	
الإدارة أو الإيداع – رسوم إدارة المستندات	0.125% من قيمة المستند - بحد أدنى 300.00 درهم إماراتي (تُحصل مقدّمًا)
تعديل تعليمات التحصيل (لكل تعديل)	150 درهم إماراتي
المستندات المرتجعة دون دفع	400 درهم إماراتي (بالإضافة إلى الرسوم المُطالب بها من قبل البنك المحصل، إن وجدت)
ملحوظة:	تُحصل رسوم التحصيل الصادر مقدّمًا إذا كانت على حساب الساحب (العميل)، أو يتم المطالبة بها من البنك المحصل إذا كانت على حساب المسحوب عليه.
الاعتماد المستندي الاحتياطي / الضمان	
انتهاء صلاحية ثابت – الاعتماد المستندي الاحتياطي/ الضمان أو الضمان غير المحدد المدة لصالح الجهات الحكومية أو عملاء الجهات المرتبطة بالحكومة	0.125% للشهر الواحد ، بحد أدنى لا يقل عن ثلاثة أشهر أو 500 درهمًا إماراتيًا أيهما أكبر. تُحصل رسوم الخدمة مقدّمًا. ملحوظة: * إذا كانت صلاحية الضمان تتجاوز ثلاثة أشهر، فسيستمر على أساس ربع سنوي حتى تاريخ انتهاء صلاحيته. إذا تجاوزت مدة صلاحية الضمان سنة من تاريخ إصداره، تُحصل الرسوم سنويًا. بالنسبة للضمان غير محدد المدة، تُحصل رسوم الخدمة سنويًا.
التجديد التلقائي للضمان/ الاعتماد المستندي الاحتياطي غير محددة المدة (لغير الجهات الحكومية/ لغير الجهات المرتبطة بالحكومة)	2% للسنة الواحدة (أو جزء منها ولكن تُقرب إلى ربع سنة) حتى نهاية الفترة الأولية (التاريخ المتوقع لانتهاء الصلاحية) المذكورة في الضمان. بحد أدنى 500 درهم إماراتي ملحوظة: إذا كانت الفترة الأولية أقل من سنة من تاريخ إصدار الضمان، فسيتم اعتمادها كمعيار للفترات اللاحقة القابلة للتحصيل، مع تقريبها إلى ربع سنة. إذا تجاوزت الفترة الأولية سنة من تاريخ إصدار الضمان، فستكون الفترات اللاحقة القابلة للتحصيل على أساس سنوي. إذا كان الضمان يتجدد تلقائيًا على أساس ربع سنوي / شهري، تُحصل رسوم الخدمة عن الفترة الأولية (حتى أقرب ثلاثة شهور)، ثم على أساس ربع سنوي / شهري وفقًا لشروط الضمان. إذا لم يتم تحديد فترة أولية (تاريخ انتهاء تقريبي) في الضمان: يتم تحصيل 2% للسنة الواحدة مقدّمًا عن كل سنة حتى يتم إلغاء الضمان.
رسوم تعديل الاعتماد المستندي الاحتياطي/ الضمان	إذا تضمن التعديل زيادة في المبلغ أو تمديد تاريخ الانتهاء أو كليهما، تُطبق رسوم الخدمة بنفس الرسوم المطبقة على إصدار الضمان. الحد الأدنى للفترة ما لا يقل عن ثلاثة أشهر أو 250 درهمًا إماراتيًا، أيهما أعلى. إذا كان التمديد ضمن فترة الرسوم المفروضة مسبقًا، يُطبق رسوم ثابت بقيمة 250 درهمًا إماراتيًا.
تعديل الاعتماد المستندي الاحتياطي أو الضمان باستثناء القيمة أو تاريخ الانتهاء (لكل حالة)	250 درهم إماراتي
الاعتماد المستندي الاحتياطي/ الضمان غير القياسي	رسوم إضافية بقيمة 100 درهم إماراتي لكل معاملة
الضمانات تحت هامش 100%	الرسوم القياسية المطبقة للأجل الثابت/ غير المحدد. أو وفقًا للتسعير المعتمد
رسوم تبليغ ضمانات البنك المراسل	200 درهم إماراتي لعملاء المصرف 250 درهم إماراتي لغير عملاء المصرف
رسوم إدارة المطالبات التي تتم بالنسيئة عن عملائنا (لكل حالة)	300 درهم إماراتي

رسوم خدمات التمويل التجاري الإضافية	
إصدار تعزيز بتسجيل إحالة العوائد في سجلاتنا لصالح بنوك أو أطراف أخرى (إذا كان المحال له بنكاً أو طرفاً غير البنك أو المستفيد مقدم المستند)	0.125% رسوم خدمة ثابتة على المبلغ المُحال، بحد أدنى رسم خدمة بقيمة 500 درهم إماراتي
عمولة طلب إقرار / تسجيل إحالة العوائد لصالحنا من بنك آخر. (لكل حالة)	350.00 درهم إماراتي
مدفوعات التغطية (فاسترو)	100.00 دولار أمريكي أو ما يعادله. يتعلق هذا بسداد مطالبات التغطية المستلمة بموجب تفويضات التغطية الصادرة عن البنك المصدر أو المراسل للاعتماد المستندي (الدفع عبر حساب فاسترو الخاص بالبنك المصدر والمحتفظ لدينا)
عمولة بدل صرف العملات	0.25% من قيمة المستندات (بحد أدنى 250 درهماً إماراتياً) في حال عدم إبرام عقد صرف أجل أو عملية تحويل بديلة للعملة الأجنبية مع مصرف عجمان
رسوم التغطية	75 دولاراً أمريكياً أو ما يعادلها لكل عملية تداول، تُخصم من العوائد أو تُطالب من البنك المداول، حسب الاقتضاء، ما لم يتحمل مقدم الطلب الرسوم.
رسوم تحويل السويغت أو البريد أو البريد السريع حيثما ينطبق ذلك	
رسوم البريد داخل الإمارات العربية المتحدة	100 درهم إماراتي
تحويل السويغت (لكل رسالة)	100 درهم إماراتي
رسوم إدارة المراجعة	رسم خدمة ثابت بقيمة 100 درهم إماراتي، كرسوم إدارة (لكل حالة) تمويل مستندي بموجب المراجعة، بالإضافة إلى رسم بقيمة 25 درهم إماراتي كرسوم توثيق.
البريد السريع خارج الإمارات العربية المتحدة	250 درهم إماراتي
البريد	50 درهم إماراتي
سيتم تطبيق ضريبة القيمة المضافة بنسبة 5% بالإضافة إلى كل رسم، وذلك وفقاً للوائح الضريبية المعمول بها في دولة الإمارات العربية المتحدة.	

Ajman Bank's Trade Finance Tariff of Services

SERVICE	NEW SERVICE FEES APPLICABLE
DOCUMENTARY LETTER OF CREDIT (LC) ISSUANCE	
Documentary Credit Issuance Fee	0.15% pm of the Credit value (for min three months) or AED 350 whichever is greater Note: *Service Fees will be charged on the LC value including the tolerance ie LC amount + tolerance % *If the expiry/validity of LC is beyond one quarter then it will continue on a monthly basis until the expiry/validity of LC. * Additional days are rounded off to a month;
Additional charge for non-standard long Documentary Credit	AED 250 flat service fee per transaction
Charges for amendment to Documentary Credits	Amendments to documentary credits if an amendment to Credit involves an increase in the amount of the Credit or an extension of the expiry date of the Credit beyond the initial three months period, or both, service fees applicable basis on such amendment will be same as LC issuance. If the extension of the DC remains within the previously charged service period, then a flat fee of AED 250 will apply instead.
Amendment for Documentary credit (other than in value or expiry date)	AED 250 per amendment
Special Type of LC's	
Revolving Documentary Credit Issuance	0.15% per month of the Credit value (for min three months) or AED 500 whichever is greater A flat fee of AED 200 will be applied for each negotiation and reinstatement.
Back to Back documentary credits	Same as issuance of documentary credit (minimum of AED 500)
PROCESSING AND TRANSMISSION FEES- FOR ALL TYPES OF DCS AND AMENDMENTS	
Documentary Credit advised through Swift	AED 300.00 per transaction
Documentary credit sent by mail (per service)	AED 200 within UAE, AED 350 Overseas
LC Cancellation Charges	AED 250. This service fee is applicable only when cancellation is initiated by the applicant / our customer
PRESENTATION OF DOCUMENTS UNDER DOCUMENTARY CREDITS (DCS)	
Acceptance fees for Deferred & Usance Payment	0.15% per month or part thereof on the Drawing Amount (Document value) from the date of acceptance booked until the maturity date of the acceptance (Minimum of AED 250)
Import LC document handling/negotiations fees	Flat service fees of 0.125% of the bill value with minimum of AED 200
Discrepant Documents Fee	Flat Service Fee of USD 100 or equivalent on each set of discrepant documents. Always on beneficiary's account and deductible from the proceeds of the document unless otherwise stated to the contrary in the LC.
Presentation of Documents in excess of the LC value	Flat Service Fees of 0.15% on the excess amount. To be charged to the beneficiary and deducted from the proceeds if charges are not borne by the applicant, subject to a minimum of AED 200
Presentation of Documents beyond LC validity/under expired LC	Service Fees will be charged at the same rate as LC Issuance Service Fees but only on the Document amount after the elapse of Service Fees charged period until the date of taking up of documents by us. (For Usance LC additional acceptance Service Fees will be apply). Subject to a minimum of AED 200
SHIPPING GUARANTEE/DELIVERY ORDER	
Issuance of Shipping Guarantee/Delivery Order under the LC (or Documentary Collection)	0.15% of Invoice value for Guarantees cancelled in 1 month (Min AED 200). After that 0.125% per month for every additional month that the Guarantee remains outstanding, with Min AED 200.
EXPORT LETTER OF CREDIT (LC)	
DC pre-advising commission	AED 100 flat service fees to be collected from the issuing bank unless charges are for the account of the beneficiary.
DC advising/amendment commission to Ajman Bank Customers	AED 200 for each advice of Documentary Credit/amendment for Bank's customers
Advising DCs/amendments to non-Ajman Bank customers	AED 300 fee for each advice of Documentary Credit/amendment for non Bank's customers
DC confirmation commission, subject to banks concurrence	Confirmation of DCs is based on the bank/country risk consideration and will be charged upfront on the face value of the DC up to the expiry date of the LC or bill maturity (whichever is higher), subject to a minimum of 0.20% per annum for a quarter period or AED 500, whichever is greater.
Transfer of Documentary Credit with no amendment or alteration to the terms and conditions	0.15% of the Documentary Credit value subject to a minimum of AED 500
Transfer of Documentary Credit involving alterations to the terms and conditions	0.25% of the Documentary Credit value subject to a minimum of AED 1000
Amendment advising fee under Transferred LC	AED 300 flat per event
Documents handling/processing fee	0.125% service fees of the document value subject to minimum AED 500 (or equivalent in the currency of the document)
Discrepancy Fee	Flat Service Fee of USD 100 or equivalent on each set of discrepant documents. (chargeable from the party as per the LC terms).

INWARD DOCUMENTARY BILLS FOR COLLECTION (IDBC)

Collection Documents advising fee (Per advising)	AED 150 Flat Service Fees (will be charged at the time of lodgment of collection)
Amendment to Collection instruction (per amendment request)	AED 150 flat
Collection documents Processing Fee	0.125% of document value with Minimum: AED 250.00 • In case of "Documents against Payment" - DP documents, it will be charged at the time of settlement of documents. • In case of "Documents against Acceptance"- DA documents, it will be charged at the time of release of documents against acceptance.
Documents delivered free of payment (where authorized by Presenter)	0.125% of the document value, Min. AED 250
Documents transferred to other banks	0.125% of the document value, Min. AED 300
Documents returned unpaid / unaccepted (event based)	AED 400 flat
Advising of Acceptance for D/A Bills	AED 150 per event
Avalization	A service fee of 0.125% per month of part thereof is applicable for avalization of accepted bills, subject to a minimum of three months or AED 500, whichever is greater.
Unpaid Bill safekeeping charges	AED 200 on each unpaid/unaccepted bill after one month of our advising receipt of document or accepted, Drafts overdue for payment by over a month.

OUTWARD DOCUMENTARY BILLS FOR COLLECTION (ODBC)

Processing/Lodgment – documents handling fee	0.125% of document value - Minimum AED 300.00 (will be charged upfront)
Amendment to Collection Instructions (per amendment)	AED 150
Documents Returned unpaid	AED 400 (plus charges claimed by the Collecting Bank, if any)
NOTE:	Outward Collection related charges are chargeable upfront if on Drawer's (Customer's) account or claimed from Collecting Bank if on Drawee's account .

GUARANTEE/STAND BY LETTER OF CREDIT

Fixed expiry - Guarantee/SBLC or Open ended guarantee in favour of Govt / GRE clients	0.125% per month, subject to a minimum of three months or AED 500 whichever is greater. Service Fees will be charged in advance. Note: Where the expiry of Guarantee is beyond one quarter then charges are on quarterly basis until the expiry/validity of LC. If the expiry Period is over a year from the date of issuance of the guarantee then charges can be collected annually. For open ended Guarantee, service fees to be charged on annual basis.
Auto Renewal / Open Ended - Guarantees/SBLC (Non Govt / Non GRE)	2% per annum (or part thereof but rounded-off to a quarter) until Initial Period (tentative expiry date) mentioned in the Guarantee. Minimum AED 500 Note: If Initial Period is less than a year from the date of issuance of the guarantee then Initial Service Fees period will be benchmarked as subsequent chargeable period (rounded off to a quarter). If the Initial Period is over a year from the date of issuance of the guarantee then subsequent chargeable period will be Yearly basis. If the guarantee is auto renewable on quarterly / monthly basis then service fees will be charged for the initial period (upto the nearest quarter) and then quarterly / monthly basis as per guarantee terms If no Initial Period (tentative expiry date) is stated in the Guarantee: 2%per annum to be collected upfront annually for every year till Guarantee is cancelled.
Charges for amendment to Guarantee/SBLC	If an amendment involves an increase in the amount or an extension of the expiry date or both, service fees applicable will be same as Guarantee Issuance service fees. Minimum period 1 Quarter or AED 250, whichever is higher If the extension is within the previous service fees charged period, then standard AED 250 flat
Amendment other than in value or expiry date (per case)	AED 250
Non-Standard Guarantees/SBLC	AED 100 additional fee per transaction
Guarantees under 100% margin	Standard charges as applicable for fixed/open ended. Or as per approved pricing
Charges for advising correspondent bank guarantees	AED 200 for customer AED 250 for Non-Customers
Handing charges for claims made on behalf of our customers (per case)	AED 300

ADDITIONAL TRADE FINANCE SERVICE FEES

Issuing confirmation of noting Assignment of Proceeds in our records in favour of other banks/parties (if the assignee is the bank / party other than the Document Presenting Bank /Beneficiary)	0.125% flat service fees on the assigned amount subject to a minimum service fees of AED 500
Commission for seeking other Bank's acknowledgement/noting of Assignment of Proceeds in our favour. (per case)	AED 350.00
Reimbursements (Vostro) payments	USD 100.00 or equivalent. This is for honoring reimbursement claims received under reimbursement authorizations of LC Issuing Bank/Correspondents (Payment through Vostro account of the Issuing Bank held with us)
Commission in Lieu of exchange	0.25% of the documents value (Min AED 250), where there is no forward contract or alternate conversion of FX made with Ajman Bank
Reimbursements charges	USD 75 or equivalent on each negotiation to be deducted from the proceeds or claimed from the negotiating bank as appropriate, except where charges are for the applicant's account.

SWIFT/POSTAGE/COURIER CHARGES WHEREVER APPLICABLE

Courier charges within UAE	AED 100
SWIFT (per Message)	AED 100
Murabaha processing fee	Flat service fee of AED 100 as processing fee for document (per case) financed under Murabaha plus a fee of AED 25 towards documentation cost.
Courier outside UAE	AED 250
Postage	AED 50
Value Added Tax (VAT) of %5 will be applied in addition to each charge, as per the applicable UAE tax regulations.	